



Dans le cadre du programme À pied, à vélo, ville active, Vélo Québec propose aux enseignants des outils pour réaliser une activité Mon école à pied, à vélo avec leur classe. Parmi ceux-ci, il y a l'activité LES ÉNIGMES DE GÉNIVÉLO qui permet aux jeunes de 7 à 12 ans d'apprendre à conduire prudemment leur vélo tout en ayant du plaisir.

Les énigmes de Génivélo¹

Description de l'activité

Cette activité a été développée par la SAAQ et est animée gratuitement par le service de police de votre quartier. « Les énigmes de Génivélo » ont été conçues pour permettre aux jeunes de 7 à 12 ans d'apprendre à conduire prudemment leur vélo tout en ayant du plaisir. Par les thèmes abordés, les jeunes comprennent que la bicyclette n'est pas un jouet et qu'ils doivent observer les mêmes règles de sécurité que les autres usagers de la route.

Le concept retenu est celui d'un rallye à pied à l'intérieur d'un périmètre réservé à l'activité (gymnase, cour d'école, stationnement, etc.). Le jeune doit circuler à travers des stands d'animation et résoudre une énigme chacun. Cinq thèmes sont abordés : la signalisation routière, la visibilité, le port du casque, les règles de circulation et le code gestuel.

Clientèle visée

Jeunes de 7 à 12 ans.

Durée de l'activité

Environ 60 minutes, mais cela peut être adapté selon les besoins.

Objectifs

Sensibiliser les jeunes cyclistes à adopter des comportements prudents tout en s'amusant.

Matériel requis

Aucun. (Les policiers apportent la trousse.)

Préparation

L'enseignant intéressé à recevoir cette animation doit contacter l'agent socio-communautaire du poste de quartier.

¹ Cette activité a été développée par la Société de l'assurance automobile du Québec (SAAQ).